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令和２年 第８回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和２年８月２１日 午後２時００分 開 催 場 所 宮代町役場 

２０２会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和２年８月２１日 午後２時００分 教 育 長 中村 敏明 

令和２年８月２１日 午後３時１５分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏  名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          飯山 武 

主幹（教育総務）        青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

  ア 令和元年度一般会計教育費決算について 

  イ 令和２年度一般会計補正予算（第３号）について 

（２）学校教育関係 

  ア  ９月の行事予定について 

  イ ９月の事業予定について 

(３) 生涯学習関係 

ア ９月の事業予定について  

審議案件 

議案第２９号 令和３年度使用中学校用教科用図書の採択について 

 議案第３０号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

 

傍聴人 1名 
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開 会 午後２時００分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和２年第８回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 概要報告 

 中村教育長 概要報告について、事務局よりお願いします。 

青栁主幹 （資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見はございますか。 

（意見・質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

報告事項（１）教育総務関係 ア 令和元年度一般会計教育費決算について、報

告をお願いします。 

３ 事務局報告 

（１）教育総務関係について 

 青栁主幹 

塚越学校管理幹 

飯山室長 

（１） 教育総務関係について 

 ア 令和元年度一般会計教育費決算について 

（別冊資料 No.1、No.2により報告を行う。） 

中村教育長 令和元年度の一般会計教育費決算について説明がありましたが、ご質問等あれば

お願いします。 

（意見・質問なし） 

次に、イ 令和２年度一般会計補正予算（第３号）について、報告をお願いしま

す。 

青栁主幹 （資料により報告を行う。） 

中村教育長 令和２年度一般会計補正予算（第３号）について報告がありましたが、ご質問等

があればお願いします。 

瀧ケ崎委員 ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた整備ということですが、当初は数年間で整

備する予定だったと思います。前倒しで実施するということですか。 

青栁主幹 ご質問のとおり当初は令和２年度から令和５年度までの４年間で整備する予定 

でしたが、今回の新型コロナウイルス感染症の影響により、オンライン学習の必

要性が注目され、国において前倒しで実施するための補正予算が成立したことを

受け、当町においても今年度中に全ての小中学生に一人一台の端末整備を行う方

針に切り替え補正予算を計上させていただいたということです。 
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中村教育長 ほかに、ご質問等はございますか。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、これで（１）教育総務関係の報告を終了といたします。 

続きまして、事務局報告の（２）学校教育関係について、事務局からお願いしま

す。 

（２）学校教育関係について 

 塚越学校管理幹 （２）学校教育関係 

 ア ９月の行事予定について 

 イ ９月の事業予定について 

（資料により報告を行う） 

中村教育長 学校教育関係について報告がありましたが、ただいまの報告に対して、ご質問、

ご意見をお受けいたします。 

深井委員 教育実習が予定されていますが、例年は１学期ですか。 

塚越学校管理幹 学校によって異なります。１学期の学校もあれば、２学期の学校もあります。 

深井委員 コロナ禍にあっての教育実習ということで心配しています。どのような点に配慮

して実施するのでしょうか。また、運動会は、スポーツフェスティバルと名前を

変えて実施するということですか。その場合、保護者の見学等はどう考えていま

すか。 

塚越学校管理幹 

 

このような状況下での実施ですので、各学校ともこれまで実施している感染予防

対策を実施し、学生にもその旨を伝え、十分に気を付けて実施する旨を聞いてい

ます。また、運動会については、各学校とも例年通りとはいかないので、内容等

を変更しての実施となります。例えば、１、２年生は１時間程度の競技発表を保

護者のみの見学で実施し、その後、１、２先生は教室へ戻り、その後、３、４年

生を実施するなど、各学校で工夫をして実施すると聞いています。 

吉澤委員 先ほどの質問の続きですが、百間小学校の学習発表会というのは、運動会という

ことですか。 

塚越学校管理幹 そのとおりです。運動会とまではいかないので、学習発表会にしたとのことです。 

吉澤委員 その他、運動会となっている学校は、一同に集めて実施するということですか。 

塚越学校管理幹 名前は運動会となっていますが、先ほど申し上げたとおり、どの学校でも内容を

見直して実施するということです。 

吉澤委員 前原中学校が入ってませんが、どうなっているのでしょうか。 

塚越学校管理幹 実施しないということではなく、時期を変えて実施するということです。 

瀧ケ崎委員 同様の質問になりますが、林間学校、自然教室など宿泊を伴うものに関しては、

どのように実施するのでしょうか。これまでのようにはいかないと思うのです

が。 

塚越学校管理幹 ご心配のとおり、実施に向けては、各学校とも業者と調整し様々な工夫を考えて

います。例えば、部屋割の人数は通常の半分にする、入浴人数の制限、食事は給
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食と同様の配慮を行う、バスは空気循環を行うなど、対策を講じる予定です。 

深井委員 自然教室は、当初から予定していたところですか。他市町では場所を変更すると

ころもあるようですが。 

塚越学校管理幹 当初の予定どおりと聞いています。 

中村教育長 ほかにございますか。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、続きまして、報告事項（３）生涯学習関係について、事務局

からお願いします。 

（３）生涯学習関係について 

 飯山室長 （３） 生涯学習関係について 

 ア ９月の行事予定について 

（資料により報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、続きまして、イ 宮代町立図書館の指定管理について、事務

局からお願いします。 

飯山室長  イ 宮代町立図書館の指定管理について 

（資料により報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

（意見・質問なし） 

無いようですので、以上で報告事項を終了いたします。 

 次に、審議案件に入ります。 

議案第２９号 令和３年度使用中学校用教科用図書の採択についてです。 

当町は、第２３教科書採択地区に属しており、その情報公開が可能となる日が来

週月曜日となっていますので、本件の審議については、非公開といたします。 

（傍聴人が一時退室） 

では、事務局から説明をお願いします。 

４ 審議案件 

議案第２９号 令和３年度使用中学校用教科用図書の採択について 

 塚越学校管理幹 ７月９日の定例教育委員会の審議により宮代町の採択案を決定したところです

が、７月１５日に蓮田市、白岡市、幸手市、宮代町が参加する第２３採択地区協

議会において審議しております。本日は、その結果について協議をお願いします。 

（資料により説明を行う） 

宮代町の案と異なる結果になったのは、理科、技術、家庭の教科書です。共に宮

代町の第２希望の案の教科書が採択されました。 

中村教育長 教科書採択については、教科書の採択協議会で決定します。宮代町は第２３採択

地区ということになっています。この協議会に提案する案について前回協議いた
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だきました。この協議会に４市町が集まって、協議のうえ投票により、先ほどの

報告のとおり決定しました。 

この件について、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

 （意見・質問なし） 

 それでは、お諮りいたします。議案第２９号 令和３年度使用中学校用教科用図

書の採択については、原案のとおり、可決することでよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認をいただきました。 

（傍聴人が再度入室） 

続きまして、議案第３０号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）に

ついて、説明をお願いします。 

議案第３０号  教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

 青栁主幹 議案第３０号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

山田委員 ３頁の学力学習状況調査の結果の分析等は先生が行っているのでしょうか。 

塚越学校管理幹 そのとおりです。 

吉澤委員 １１頁の教育相談員、さわやか相談員が配置されたことの具体的な成果が示され

るといいと思のですが、いかがですか。 

塚越学校管理幹 それぞれの相談員で持っている情報・ノウハウが異なるため、連携して対応する

ことで効果があると考えています。 

吉澤委員 デリケートな部分もあるので、具体的な人数や件数を示すのは難しいと思います

が、担任の先生以外にも、こうした相談員の方々に、いろいろな悩みをもった子

供たちが気軽に相談できる環境にあれば、非常に効果的だと考えます。 

中村教育長 具体的な相談件数等について、教育委員会では把握していますので、統計的なデ

ータは持っています。 

深井委員 不登校対策支援員を各中学校に配置していますが、どのくらい頻度できているの

ですか。 

塚越学校管理幹 週３回来ています。 

瀧ケ崎委員 ３３、３４頁の成果指標達成状況の見方を教えていただきたいのですが。 

青栁主幹 成果指標については、教育振興基本計画に位置付けられていて、令和２年度が現

行計画の計画満了期間となるため、令和２年度末時点が、最終的な達成目標の数

値となり、それに対して令和２年度末時点でどの程度達成できたかを示していま

す。 

中村教育長 ほかにご質問はございますか。 

（質問・意見なし） 
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では、お諮りいたします。議案第３０号 教育委員会の事務に関する点検評価報

告書（案）について、原案のとおり、可決することでよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

 承認をいただきました。 

皆様からご承認いただいた報告書については、議会に報告することとなります。 

これで審議案件を終了いたします。次に、その他に移ります。 

何か事務局からありますか。 

５ その他 

 飯山室長 （資料に基づき、新型コロナウイルス感染拡大防止による事業等の中止について

説明） 

中村教育長 ただいまの説明について、ご質問等がありましたらお願いします。 

（質問・意見なし） 

無いようですので、次の教育委員会の日程について、事務局からお願いします。 

６ 次回教育委員会について 

 青栁主幹 次回の教育委員会につきましては、９月２４日（木）午後２時から役場庁舎２０

４会議室で開催します。 

７ 閉会 

（閉会 午後３時１５分） 

 


